

PROYECCIÓN EN 2026:

# Próximos eventos organizados por Auscham

Cada uno de estos encuentros organizados por la cámara refleja la esencia de su espíritu: ser un puente que conecta personas, ideas y oportunidades.

En un entorno empresarial que avanza con rapidez, la construcción de vínculos sólidos y colaborativos se vuelve esencial para abrir nuevas oportunidades. En Auscham esa convicción guía cada una de sus acciones: crear espacios donde los socios puedan encontrarse, compartir experiencias, generar ideas y fortalecer una red que impulsa el crecimiento bilateral entre Chile y Australia.

Este 2026 comenzó con un hito particularmente especial: la primera edición del Sunset Auscham, una instancia creada para marcar el inicio del año en un ambiente distendido y estratégico. En su debut, el evento reunió a más de 120 socios, convirtiéndose en una oportunidad inédita para conectar miradas, reencontrarse y dar la bienvenida a un nuevo ciclo con energía y proyección.

De cara a los próximos meses, en la cámara se preparan para uno de los encuentros más emblemáticos: Auscham Day, que se realizará en marzo. Esta jornada, que combina actividad deportiva con la tradicional cena anual, es reconocida como la instancia de *networking* más relevante para los asociados de la cámara. Un espacio donde se refuerza la identidad comunitaria y se generan conversaciones de alto valor.

## MÁS OPORTUNIDADES PARA LOS SOCIOS

La agenda continúa durante todo el año con actividades diseñadas para acompañar y fortalecer a los socios de Auscham. El ABN Santiago, que sigue a la asamblea anual de socios, brinda un cálido *cheese & wine*, ideal para profundizar conversaciones y explorar nuevas alianzas. En regiones, eventos como ABN



**El tradicional Auscham Day tendrá lugar en marzo.**

**Visitas a regiones para conocer la realidad de las faenas mineras también es parte de la oferta.**

colaboración bilateral, especialmente en el sector minero

Este año, además, en Auscham anunciarán con orgullo un paso decisivo en su presencia territorial: la inauguración de la sede de la cámara en Concepción. Este nuevo espacio permitirá conectar a los socios con la dinámica empresarial de la zona sur, generando encuentros, actividades y oportunidades que fortalezcan el tejido relacional en una región clave para el desarrollo productivo del país. Con esta apertura, en Auscham avanzan hacia una cámara más descentralizada, accesible y cercana.

Durante 2026 se llevarán a cabo diversas giras por distintas regiones del país, con el objetivo de realizar visitas en faena y conocer en terreno las principales operaciones mineras de Chile.

Estas instancias permitirán fortalecer la vinculación con las compañías del sector, identificar oportunidades de colaboración tecnológica y promover el intercambio de buenas prácticas en productividad, sostenibilidad y seguridad. Las giras serán una plataforma clave para ampliar redes, comprender los desafíos locales y potenciar el desarrollo de proyectos conjuntos entre Chile y Australia.

Cada uno de estos encuentros refleja la esencia de Auscham: ser un puente que conecta personas, ideas y oportunidades. En un mundo donde la colaboración es motor de innovación y competitividad, estamos convencidos de que el capital relacional es uno de los activos más valiosos que podemos ofrecer a nuestra comunidad.

Fomentar conexiones no solo forma parte del trabajo de la cámara; es parte de su identidad.

Antofagasta, previo a la cena anual de la AIA, y ABN Copiapó, organizado en el marco de Fodere 2026, conectan a

actores estratégicos de la industria minera con la comunidad de la cámara en espacios que impulsan el

desarrollo local. Desde Auscham explican que estas instancias se consolidarán como un espacio fundamental

para fortalecer relaciones comerciales, generar nuevas oportunidades de negocio y seguir promoviendo la